

保護者・生徒用

愛ことば

～安倉中愛 友よ～

宝塚市立安倉中学校
校長だより
2024(令和6)年
4月18日(木)
第2号

FM宝塚 83.5Hz 本日 18:40～茶華道部

仰げば尊し 我が師の恩 ～離任式から～

優しい空気に包まれたひとときでした。

2・3年生の皆さんがお別れする先生方を見つめる真剣で温かいまなざしと拍手で体育館が包まれました。最後の校歌と応援歌のごま団子も素敵な思い出となりました。式の中で一人一人の先生方からあいさつをいただきましたので、



簡単にですがこの場で紹介させていただきます。1年生の皆さんは、その場にはいませんでしたが、安倉中の先生方と在校生との絆を感じていただければ幸いです。

教頭先生 御殿山中校長へ

皆さんとは授業や学校生活などでの関わりはあまりなく一番距離の遠いポジションでした。今日も元気な挨拶とってもいいですね。昔からあって今も残るものには理由があります。皆さんの安倉中での生活の様子、行事に頑張る伝統もそうです。大切にしていってください。昔から歌い継がれている「仰げば尊し」の歌を歌います。ちょっと恥ずかしいですが聞いてください。♪～「仰げば尊し我が師の恩 教えの庭にもはや幾年 思えばいと疾しこの年月 今こそ別れめいざさらば」ありがとうございました。

先生 南ひばりガ丘中へ

では、私も1曲…歌いません。皆さんのいい所は人懐っこいこと、先生との距離が近いことです。あかん所は積み重ねが難しい所です。やる時には頑張ってるのですがなかなか積み重ねが続かない人が多いです。私は赴任した10年前に頭を切って3～4か月休みました。その時にたくさんの人に支えてもらいました。皆の周りを見てください。皆さんを支えてくれる先生ばかりです。先生たちを信頼して毎日の積み重ねを頑張ってください。スポフェス盛り上げてください。

先生 伊丹市立荒牧中へ

通算12年間いました。LL教室から私が赴任した荒牧中学校が見えます。荒牧中は5階まであり、これからは安倉中を見ていきます。卒業した3年生に後輩へのメッセージを書いてもらいました。「さばらなければよかった」「毎日コツコツと取り組むとわかるようになってきました」と積み重ねの大切さを書いてくれます。不安が出てきたらそれは「行動せよ」のサインです。15分間でもやってみる。悩みがあれば誰かに相談する。安倉中の校歌「友よ」が一番好きです。

先生 長尾中へ

声を張り上げてのあいさつ…えらいです。貫いてください。サッカー部の皆さん、シュート速度を計れていません。ごめんなさい。溝端先生に計ってもらってください。バレー部では9年間、本気でバレーと向き合う女子中学生と出会えて嬉しかったです。思うような結果が出ない時もありましたが結果よりも過程が大切。練習では毎日怒られていましたが試合になるとうちの子だけオーラが違うのが嬉しかっ

た。成長が伝わってきました。差は努力の差です。積み重ねが大事。これからは長尾中の味方になりますが安倉中も見守っていきます。

先生 長尾中へ 学級通信のタイトルを「一期一会」としていました。出会いを大切にしたいです。中学校の3年間って一瞬です。大事にしてください。いい思い出や嫌な思い出も含めて色々な経験をしてください。過去は全て自分のものとなります。あんなことがあったから成長できたと思ってほしい。皆さんとの一日一日が楽しかったです。素晴らしい中学生生活にしてください。

先生 宝塚第一中へ (転任した) 一中にはまだ慣れておらず久しぶりにホームに帰ってきた気分です。男子卓球部や男子テニス部の皆さんとは一緒になって関わることができて楽しく仕事ことができました。これからも皆さんのパワーで盛り上げてください。卓球・テニス部も応援しています。頑張ってください。ありがとうございました。

先生 退職 今年の2月か3月頃、皆さんを見て大きく成長しているなと感じましたが、今は、さらにたくましさを増しているのを感じています。このような場でお話しするのは最後かもしれません。先程の「仰げば尊し」のような先生だったでしょうか。楽しい授業でないと思っておられるだけ皆さんにとって楽しくわかりやすく自立につながるように考えていました。皆さんはいつもとても明るくて良かったなと思っています。これからも勉強・スポーツなどががんばってください。

先生 中山五月台中へ 3カ月前のテレビカメラの前での挨拶が昨日のこのように感じます。私は阪神淡路大震災の時に安倉中に勤めていました。大きく変わったことがありました。武道場がデーンと建っていました。トイレもきれいになって何へんでも行きたくなるようでした。制服も変わっていました。チャイムが鳴ると皆が座っていてすごいなと思いました。でも変わっていないことがあります。「시간은 금이다」「Time is money」「時は金なり」というように「時間」一日一日を大切にしてください。どこかで会った時は声をかけてください。ありがとう。

先生 宝梅中へ 一言で言うと感謝しかありません。楽しい授業を皆さんと作ることができました。これは私の話に皆さんがつっこんでくれていることで受け入れてくれているという状態や聞く態度があったからです。何よりも私の冗談につっこんでくれること。面白くない時には「すべってるよ」と注意してくれていました。授業か冗談かわからないですが、それはゆとりがあるということでした。また大きな事故やけががないようにと話していましたがほとんどなかったのも見事でした。

先生 南ひばりガ丘中へ 国語・美術部・図書委員会でお世話になりました。時間が経つのは早いなと感じています。入学したての頃、2年生の人の時にはプラカードを持ちました。3年生の時には私服の皆さんの姿がありました。改めて時間は大事だと感じます。どんなに科学が発達しても1分も1秒も後戻りすることはできません。日々の積み重ねを大切に後悔のない中学生生活を送ってください。勉強や部活動など壁にぶつかったときに乗り越えることができたらそれが良かったと思えるはずです。

先生 長尾中へ 音楽の授業で2年生と3年生と一緒に過ごしました。中には音楽が苦手な人もいてどう接したらいいのかと考えていました。授業を重ねるにつれ笑顔で接してくれたり人懐っこく明るく元気でいてくれ毎日が楽しくてうれしかったです。教室でも毎日支えてもらい頑張る力をもらっていました。毎日の積み重ねを大切に頑張ってください。 **先生方、ありがとうございました。お元気で活躍ください。**